



MUNICIPAL
Gazette
MUNICIPALE
DE — OF
Montreal

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :
"La Gazette Municipale"
Bureau de Poste : 917 ou 42 Place Jacques-Cartier, Montréal.
— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :
"La Gazette Municipale"
Hôtel de Ville, — Montréal.

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

"The Municipal Gazette"
Post Office Box : 917 or 42 Jacques-Cartier Square, Montreal. All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

"The Municipal Gazette"
City Hall, — Montreal.
TELEPHONE MAIN 4240

Paraît le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an
Subscriptions \$2 a year

Payables d'avance
Payable in advance

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal

Official organ of the Corporation of the City of Montreal

CANADA

DELIBERATIONS

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 9 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Lévesque, président, Lavallée, Stearns, Leclaire, McKenna et Nault.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

1.—M. Colby, représentant la maison connue sous le nom de "Montréal West", se présente devant la Commission et demande que ladite maison soit chargée du nettoyage des monuments publics.

Vu qu'il n'y a pas dans le moment de crédit disponible à cette fin, et que ce travail a toujours été fait par le département, l'étude de cette question est remise à plus tard.

2.—Soumis et lu un compte de M. L. R. Montbriant, architecte, au montant de \$205 pour des plans et devis en rapport avec l'érection du mur de soutènement projeté au square Bellerive.

Vu que la Commission a été autorisée par le Conseil à demander des soumissions pour l'exécution de ces travaux et qu'elle a demandé de préparer lesdits plans et devis à cette fin et vu que les travaux n'ont pas été exécutés, il est

Résolu: De demander un crédit de \$205 représentant 2½% sur le montant de la plus basse soumission reçue pour cette entreprise, afin de payer ledit compte.

3.—Soumise et lue une copie d'une résolution de la Commission des Finances, en date du 23 du courant, priant la Commission des Parcs et Traverses d'obtenir une option sur la propriété de la succession Alexis Brunet, située dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin McKenna, il est

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'obtenir ladite option pour un terme de six mois.

A la suggestion de M. l'échevin Lavallée, il est aussi

Résolu: Que le secrétaire s'entende avec M. l'échevin McKenna au sujet de ladite option et que le rapport de la Commission des Parcs et Traverses concernant l'acquisition de la propriété en question soit renvoyé de nouveau à la Commission des Finances aussitôt que ladite option aura été reçue.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant des Parcs et Traverses recommandant le virement d'un montant de \$50 sur le crédit affecté aux "réparations aux serres" et d'appliquer ce montant à l'entretien de chevaux, etc.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 9th of December.

Present: Ald. Lévesque, chairman, Lavallée, Stearns, Leclaire, McKenna and Nault.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Mr. Colby, representing the firm known as "Montreal West", appeared before the Committee and asked that the said firm be entrusted with the cleaning of public monuments.

Inasmuch as no appropriation is presently available for said purpose and the said work has always been done by the department, said matter was deferred.

2.—Submitted and read an account from Mr. L. R. Montbriant, architect, for \$205 for plans and specifications in connection with the proposed retaining wall at Bellerive Square.

Inasmuch as the Committee was authorized by Council to call for tenders for said work and caused the said plans and specifications to be prepared in this connection and inasmuch as the said work was not performed, it was

Resolved: To ask for an appropriation of \$205, representing 2½% on the amount of the lowest tender received for said work, in order to pay said account.

3.—Submitted and read copy of a resolution of the Finance Committee, dated 3rd inst., requesting the Parks and Ferries Committee to procure an option on the property of the Estate Alexis Brunet, in Mount Royal Ward.

On motion of Ald. McKenna, it was

Resolved: That the secretary be instructed to obtain said option for a term of six months.

At the suggestion of Ald. Lavallée, it was also

Resolved: That the said secretary be instructed to confer with Ald. McKenna in connection with said option and to refer back to the Finance Committee the report of the Parks and Ferries Committee concerning the acquiring of the property in question, as soon as said option shall have been received.

4.—Submitted and read a report from the superintendent of Parks and Squares recommending that a sum of \$50 be varied from "repairs to greenhouses" and applied to "horsekeep, etc."